

# Gartenhaus nicht mehr zu retten

**RODEN** (rup) Totalschaden bei Gartenhausbrand in Roden am frühen Sonntagmorgen: Beim Eintreffen der Einsatzkräfte des Löschbezirks Ost der Feuerwehr Saarlouis war bereits nichts mehr zu retten.

Das Gartenhäuschen stand lichterloh in Flammen und drohte bereits einzustürzen.

Unter Atemschutz gingen die Ein-

satzkräfte gegen die Flammen vor und hatten das Feuer schnell unter Kontrolle. Trotz schwieriger Rahmenbedingungen vor Ort - die Einsatzstelle befand sich gut 50 Meter abseits des Weges - konnte der Brand von der Feuerwehr schnell gelöscht werden.

Ein Tanker mit 4000 Liter Wasser sicherte dabei die Wasserversorgung

für das Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug an der Einsatzstelle.

Nach Abschluss der Nachlöscharbeiten und gründlicher Kontrolle mit der Wärmebildkamera konnte die Einsatzstelle nach gut eineinhalb Stunden an die Polizei übergeben werden. Diese übernahm die Ermittlungen zur Brandursache, die noch unklar ist.